



Georges Bodin

Luçon 1917 - 2022 Les Sables d'Olonne
Résistant - Juste parmi les Nations

Né à Luçon le 15 novembre 1917, il est le fils de Georges, horloger, et de Élisa Bernardin, qui tenait une épicerie à l'enseigne Félix-Potin. Après avoir été élève au collège Notre-Dame, Georges est à 18 ans commis chez Félix-Potin à Issy-les-Moulineaux. Mobilisé en 1939, il combat en Belgique où il est fait prisonnier en mai 1940. Il s'évade en sautant du camion et continue le combat jusqu'à l'Armistice. Il reprend son travail chez Félix-Potin à Issy-les-Moulineaux. Il forme un petit réseau qui fournit de faux papiers à une soixantaine de personnes qu'il cache dans l'entrepôt avant leur départ vers Londres ou l'Afrique du Nord. Au moment de la Rafle du Vel d'Hiv' en juillet 1942, il devient « Louis Cadoret », employé des P et T affecté au chargement des wagons postaux. Avec l'aide de résistants cheminots, il s'introduit gare d'Austerlitz à bord du Paris-Limoges, accompagné de Juifs habillés en postiers. Arrivés à Chalais, en Charente, d'autres résistants leur font passer la ligne de démarcation la nuit. Georges Bodin réussit à exfiltrer en zone libre 22 juifs dont Suzanne et César Sarka, ainsi que 2 aviateurs anglais. Le 26 septembre 1993, l'Institut Yad Vashem de Jérusalem lui a décerné le titre de Juste parmi les Nations.